
下越支部総会アンケートへの回答 

・【支部への要望】下越支部の活動実績が少ないと思います。技師の技術レベル向上のため

にも研修会をもっと行っていただきたい。 

→ご要望ありがとうございます。役員としても研修会は、できるだけ多く開催していきたい

と考えております。次年度以降の課題とさせていただきたいと思います。また、研修会につ

きましては、他支部や新潟県技師会、他都道府県技師会等が主催のものでも Web で参加可

能なものもありますので、ぜひご活用ください。 

 

・【議案 1 について】支部研修会打合せ等で支部理事会が 11 回も行われているが、実質研

修会はメーカー実施２回。どのようなプランで会員にフィードバックしていただけるのか

回答をいただきたい。 

→ご指摘ありがとうございます。会員の皆様への情報提供不足があったことをお詫び申し

上げます。支部理事会では、研修会の打ち合わせだけでなく、毎月行われる県技師会の理事

会報告として、県学会、公益事業等の情報共有、さらに支部内の検討としては県理事会で出

た支部検討事項、技師会ホームページの更新、会計、会員情報、生涯教育、研修会等につい

て話し合いが行われています。研修会については、立案、開催時期、開催内容、講師選定、

会場設定等について話し合いが行われます。内容が多いため、理事会の回数については、他

支部と比べても過多ではないと考えております。ただ、会員の皆様に伝わらない活動では無

意味であると思いますので、会員の皆様へどのような形でフィードバックしていけるか、改

めて検討していきます。 

 

・【議案 2・3・5 について】Web で理事会が行われているが交通費が支出計上されているこ

とついて回答をお願いしたい。 

→ご指摘ありがとうございます。ご指摘の通り、Web で理事会が開催された場合は交通費

の支給はありません。研修会開催時など、役員が現場に集合し、かつ理事会も開催される場

合は交通費が発生しますので、支出として計上しております。 

 

・研修会で ZOOM の場合、あとから何度も視聴できるように、オンデマンドでお願いしま

す。また、各講演のレジュメは、必ずつけていただきたいです。 

→ご要望ありがとうございます。研修会について、オンデマンド方式での開催は県技師会で

も設備が整っておらず、また費用についても予算化できておりませんので、現時点では対応

が難しいのが現状です。県技師会とも協議し、今後オンデマンド方式での開催が可能となれ

ば研修会案内などでご案内させていただきます。講演のレジュメにつきましては、今後は講

師に依頼し、可能であればつけるようにさせていただきます。 

 



・研修会について、可能であればコロナが落ち着いた後も Web を併用したハイブリット形

式のような研修会だと良い。（遠方の研修会も参加しやすくなるので） 

→ご要望ありがとうございます。当方としても、コロナウイルス感染症が落ち着いた後は

Web と現地のハイブリッド形式で開催したいと考えております。 

 

 下越支部では、「こんな研修会をやってほしい！」「自分も支部役員として活動したい！」

など、ご意見・ご要望を常時募集しております。会員の皆様のお力をお借りしながら、下越

支部を盛り上げていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 


